
令和5年度通学路交通安全対策要望　対応状況一覧

計画 説明

要望箇所
学校
No.

学校名 No.
新規
・

継続
要望先 分類要望箇所の現況

※回答欄
要望内容の詳細

1 継続 県
県道下原大屋停車場線　芳田の信号より南部
分の歩道の設置

横断歩道までの道路に歩道がなく、横断歩道まで歩くことも危険で
あり、横断歩道のない場所を渡る場合も危険である。

④歩道 新しく歩道を設置してもらいたい。
実施予
定なし

地元の了解が得られないため、事業
化の予定なし。

2 継続 警察・市
ローマン橋下　矢沢方面から学校に向かう横
断歩道

横断歩道手前に注意喚起の道路舗装もしていただいてあるが、かな
りのスピードで通る車が多い。とにかく危険。改善を要求します。

③信号機
押しボタン式信号機を設置してもらいたい
R4警察回答：実施予定なし⇒変則の交差点で通路が待ち
場所に繋がっているため

実施予
定なし

市：実施予定なし
警察：設置基準を満たしていないた
め、設置できません。

3 継続 市 ローマン上田から田口印刷に向かう道路
歩道がないため危険である。昨年度、児童と軽自動車の接触事故が
あったので、ぜひ設置していただきたい。

④歩道 歩道の設置 検討中
歩道の設置は困難である為、設置可
能かを確認の上グリーンベルト等の
検討中です。

4 継続 警察・市 大屋停車場線の東側の道路
登校時刻は、スピードを緩めない車が多く、横断歩道がないため危
険である。

⑧その他
横断歩道の設置及び信号機の設置
R4警察回答：実施予定なし⇒待ち場所の確保が必要

実施予
定なし

市：実施予定なし
警察：現状の道路形状では、設置基
準を満たさないため設置できませ
ん。直近100m以内に現存の横断歩道
があるため設置できません。

5 新規 市
県道176号線大屋下原停車場線から豊殿小学校へ上が
る坂道

樹木が枝を広げていて、登下校中の児童の視界をふさいでいる。周
囲の安全を確かめながら通行するには、危険である。また、折れて
他の枝にひっかかっている枝もたくさんあり、登下校中の落ちてく
る可能性があり、危険である。

⑧その他 木々の伐採をお願いしたい。 実施済
R5年度で森林整備課にて実施しまし
た。

6 継続 県 県道下原大屋線停車場線　矢沢～下郷約500m
歩道が未設置のため、交通量が少ない始動へ迂回する形で通学路が
指定されている。県道は交通量が多く、走行車両のスピードも速
い。

④歩道 歩道の設置 調整中

芳田交差点からローマン橋下付近に
おいて必要な個所へ歩道整備を進め
ている
（一）下原大屋停車場線　下郷～小
井田

7 継続 県 県道小諸上田線　境橋～スーパーおざき前
歩道未設置で交通量が多く、走行車両のスピードも速い。朝夕は中
高生の自転車通学者も多い。

④歩道 歩道の設置 実施済 令和4年度に当該区間の歩道完成

10 豊殿小学校


